



Сблокированные ФИНКА в Теуладе под строительство

Ref. F0167

Finca, Teulada,



Terreno	Plot size	Grundstück	Terrain	5.400 m2
Sup. Constr.	Build Area	Beb. Fläche	Sup. Constr.	130 m2
Plantas	Storeys	Etagen	Étages	2
Habitaciones	Bedrooms	Schlafzimmer	Chambres	3
Baños	Bathrooms	Badezimmer	Salles de bains	1
Salón	Lounge	Wohnzimmer	Salon	1
Cocina	Kitchen	Küche	Cuisine	1
Calefacción	Heating	Heizung	Chauffage	Подготовка к установке
Orientación	Orientation	Ausrichtung	Orientation	юг
Dist. al mar	Dist. to the sea	Ent. zum Meer	Dist. jusqu'à la...	7 km
Dist. a servicios	Dist. to services	Ent. zu Dienstlei...	Dist. aux services	1,5 km
Dist. al centro u...	Dist. to town centre	Ent. zum Zentrum	Dist. centre ville	1,5 km

195.000 €

🏠 Описание

Сблокированные ФИНКА в Теуладе под строительство в плоский участок около 5400 кв.м. Дом имеет 2 этажа, общались внутри. На первом этаже состоит из: гостиная/столовая комната с камином, кухня, Ванная и спальня с 1 двуспальной кроватью. Второй этаж состоит из: 2 спальни с двуспальными кроватями. Предварительный монтаж отопления. Двойные застекленные окна. В 1,3 км от центра города Теулада и в 7 км от пляжа. Выходящий на Юг. Цена 195.000 евро является, как это на данный момент. Если вы хотите ФИНКА полностью закончится же строитель, Цена будет 245.000 евро.

🏠 Description

Semi-detached finca in Teulada under construction, in a flat plot of approximately 5,400 sq. m. The house has 2 floors communicated internally. Downstairs consists of: living/dining room with fireplace, kitchen, bathroom and 1 double bedroom. Upstairs consists of: 2 double bedrooms. Heating pre-installation. Double glazed windows. Within 1.3 km from Teulada centre and 7 km from the beach. South-facing. The Price of 195.000 euros is as it is at the moment. If you wish the finca to be completely finished by the same builder, the price will be 245.000 euros.



